

Noël : La Nativité de notre Sauveur

« Nous sommes venus l'adorer »

Evangile selon Saint Luc, chapitre 2, verset 10 à 16

L'ange dit aux bergers :

« Ne craignez pas, car voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple : Aujourd'hui, dans la ville de David, vous est né un Sauveur qui est le Christ, le Seigneur.

Et voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire. »

Et soudain, il y eut avec l'ange une troupe céleste innombrable, qui louait Dieu en disant :

« Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu'Il aime. »

Lorsque les anges eurent quitté les bergers pour le ciel, ceux-ci se disaient entre eux :

« Allons jusqu'à Bethléem pour voir ce qui est arrivé, l'événement que le Seigneur nous a fait connaître. »

Ils se hâtèrent d'y aller, et ils découvrirent Marie et Joseph, avec le nouveau-né couché dans la mangeoire.

Berger ou Mage, on ne peut atteindre Dieu ici-bas qu'en s'agenouillant devant la crèche de Bethléem et en l'adorant caché dans la faiblesse d'un enfant.

(CEC n°563)

1. Qu'est-ce que Noël m'apprend de Dieu ?
2. Pourquoi Jésus a-t-il choisi de naître pauvre et petit ?
3. Comment est-ce que je peux, à la suite des mages et des bergers, accueillir l'Enfant-Jésus dans mon cœur ?

